
   社團法人中華國際幼兒文教聯合總會 

第二十一屆第七次理監事聯席會議 會議記錄 

時間：108年 10月 20日(星期日)下午 16:30~18:00 

地點：日月潭教師會館桃李緣餐廳 

地址：南投縣魚池鄉中興路 136號 

出席：總會長 吳明見    紀錄 劉如芳 

一、報告出席人數：應參加人數 36 位    實際參加人數 28 位 

二、主席宣布開會 

三、通過會議議程 

四、主席致詞：帶著期待的心情，此次『日月潭菁英之旅』也終於如期舉辦，感謝大

家踴躍的參與，先前的探勘規劃，也多虧副總會長李坤北及前總會長

洪麗莉大力幫忙，並能在這風景秀麗的日月潭舉辦第七次理監事會議，

格外的有好心情。 

五、會務報告： 

六、財務報告：見附件。 

七、討論提案： 

1.案由一：吸收會員入會，程序討論案。 

說明：依第六次理監事會議決議，所訂之責任額（含舊會員）。 

—分區副總會長～3位。 

—歷任總會長責任額～3位。 

—理監事～1位。 

至目前仍未有進展，單純訂責任額，成效不大，應討論吸收入會之方式及

獎勵，再由總會接力，完成入會確認程序。 

 

廖委員敏珠：建議訂獎勵，以利吸收會員，以介紹人免會費方式實行之。 

蔡前總會長素禎：多舉辦研習、聯誼，以招收會員。 

鄭前總會長中文：每次理監事會，可辦活動，並邀會員一同參與。 

洪前總會長麗莉：多舉辦國際交流，例如：與大陸方共同舉辦；每次的會議記錄

能寄送予所有會員。 



黃主委正雄：建議介紹新會員，減免入會費，提高入會負擔及誘因。 

吳總會長明見：綜合以上所述，足見大家對本會之關心，也因此本會在幼教環境

日漸不易經營情況下，仍維繫本會的精神，大家力挺，是出自大

家自願及愛惜本會的自然向心力結合，非比其他學會有政策的驅

動。任滿即換人，但時空因素，諸位的主張是有用、有利吸收會

員；但參與率隨著接手的第二代的生疏及冷漠及經營環境大不同，

雖屢嘗試鼓吹上述主張，成效仍不彰顯，e化時代來臨，思維及

作法須轉變，請大家回歸吸收會員進行程序。 

決議：會員踴躍的提議都很可貴，總會將統整大家的建議，擬定吸收會員的獎勵

措施，再發送予會員，藉此提高吸收新會員入會的誘因。 

 

2.案由二：召開第 21屆第八次理監事會議時程。 

說明：。 

(1)依慣例輪由北區主辦、確定日期 

(2)明年元月 25日為春節連假，時程希望提前於年假前召開。 

決議：考量春節前活動多，訂春節後舉辦，規劃與第 22屆會員大會合辦，並舉

辦春酒團辦，地點將在新北市。 

 

八、臨時動議： 

提議一：此次理監事會議，原本規劃專業研習，但時程、交通安排之故，故改邀請

e-baby 胡執行長，來會簡單說明及介紹腦科學／專注力資訊，歡迎大家

於 11/9及 12/1線上報名，相關報名方式，將於群組佈達，供會員參考。 

決 議：詳如上述。 

 

※感謝 e-baby執行長致贈有機火龍果供大家享用。 

※感謝鄒金潭、黃益仁會員提供威士忌 6瓶供大家享用。 

※感謝吳總會長明見提供葡萄甜酒及高梁酒、鴨舌、花生等配酒菜供大家享用。 

 

九.散會： 

 


